

Temperatura cambiante puede afectar la salud

FLOR CÓNDOR

La temperatura veraniega puede resultar perniciosa para la población, informó el Senamhi, puesto que el rápido cambio climático puede afectar la salud de las personas, principalmente de los ancianos y niños. Para los próximos días, se prevé que las temperaturas mínimas alcanzarán los 7 grados centígrados, y las máximas pueden llegar hasta los 20 grados centígrados, dando una sensación favorable de verano.

Sin embargo, no hay que confiarse pues los cambios de clima y temperatura son inmediatos e imprevistos, que si una persona no está con ropa abrigada puede coger un resfrío y males bronquiales.

Finalmente, la directora regional del Senamhi instó a los transportistas a conducir con cautela para evitar accidentes de tránsito debido a las fuertes lluvias.